
令和元年７月１日 

 

令和元年度第 1回政策討論会第三分科会要点記録 

 

〇令和元年７月１日（月）10：13～10：55 第一委員会室 

出席者：友永（座長）、宇野（副座長）、殿本、米田、京西、稲田、中井、 

岸田 

 

・全メンバーで座長、副座長の互選を行った。 

・座長に、友永議員、副座長に宇野議員。 

 

・第一希望テーマに「農漁業の産業化について」 

 ・本市にとって大事な産業の一つであり、また自然を守るものである。 

 ・六次産業化、収益化によって後継者問題、山手地域への定着にもつながる。 

 ・岸和田ブランドの活性化、活用にもつながる。 

 

・第二希望テーマに「公園の在り方について」 

 ・公共施設の適正規模、適正配置については課題として挙がっているが、公

園は対象外になっている為。 

 ・環境、景観、災害対策等の視点から、健康で快適で安全なまちづくりにむ

けて議論したい。 

 

他の分科会との重複がなかったため、第一希望の「農漁業の産業化について」

をテーマとして決定した。 

次回の開催は、８月 13日（火）15時から 

市の担当課から、農業漁業の出荷組合、出荷額等の現状について説明を受ける。 


